

**LOCAL | Actos**

## **Alrededor de 6.000 visitantes han pasado por la primera edición de Priego Novios & Hogar**

### **Primera valoración de la feria de la boda y el hogar del sur de la provincia**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 25 de noviembre de 2012 - 20:17



Con una primera valoración más que positiva acaba de cerrar sus puertas la primera edición de *Priego Novios & Hogar*, feria de la boda y el hogar del sur de Córdoba, que desde el pasado viernes se ha venido celebrando en la pista cubierta José María Camacho de la Ciudad Deportiva prieguense.

Como ha adelantado minutos antes de la clausura a *Priego Digital* Luis Miguel Carrillo, concejal delegado de Desarrollo Económico del Consistorio prieguense, entidad organizadora del evento, hasta mediodía de hoy domingo la feria ha superado las 4.500 visitas, no descartándose que la cifra se aproxime a las 6.000 ya

que durante la tarde de hoy domingo, como ya ocurriera ayer sábado, se ha registrado una importante afluencia de visitantes.

En cuanto al resultado para los más de treinta expositores que han tomado parte en la feria, Carrillo apuntaba que éstos han mostrado su satisfacción, "pese a que el volumen de transacciones económicas no ha sido muy importante, pero sí la promoción comercial que han hecho de sus respectivos establecimientos o empresas en particular, y de Priego en general".

De cara al futuro Carrillo apuntaba que tras las primeras impresiones que se han tenido con los expositores, "se baraja la posibilidad de centrar las próximas ediciones en el sector de la boda en exclusiva y dirigir por tanto la feria a un público más concreto, para con ello convertir esta cita en un punto de referencia de todo lo relacionado con este tipo de celebración".

Cabe reseñar que desde su apertura el pasado viernes, la afluencia de visitantes al pabellón cubierto José María Camacho ha sido permanente, registrándose las mayores aglomeraciones durante la tarde del sábado y de hoy domingo, coincidiendo con la celebración de las pasarelas organizadas por varias de las empresas que han tomado parte en la feria, que se ha caracterizado igualmente por las demostraciones y degustaciones que se han ofrecido en los diferentes stands, en los que el visitante ha podido encontrar todo lo relacionado el estilismo, peluquería, vestidos de novias, mobiliario, regalos de novios, tocados y complementos, moda de fiesta y novio, salones de celebraciones, animación y música para eventos, alta decoración y empresas de descanso.